

# Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi dengan Warga Desa Sukamaju: Himbauan Penting di Tengah Musim Kemarau

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Oct 16, 2023 - 09:19



*Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi dengan Warga Desa Sukamaju: Himbauan Penting di Tengah Musim Kemarau*

Sukabumi, 16 Oktober 2023 - Hari ini, Aipda Sudiro, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, telah menggelar giat anjangsana door-to-door (DDS) yang penuh makna di wilayah Kp. Cigati, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Pukul 08.30 WIB, Sudiro dan timnya menyapa warga dengan misi penting, sambil memberikan himbauan yang sangat relevan di tengah musim kemarau.

Dalam pertemuan yang berlangsung lancar dan akrab, warga diminta untuk tidak membakar sampah dan pembukaan lahan, mengingat risiko kebakaran yang semakin meningkat akibat cuaca kering. Himbauan lainnya adalah tentang pentingnya waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa terjadi di wilayah Desa Nyalindung.

Selain itu, Bhabinkamtibmas Sudiro juga mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Mereka diberi saran untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Namun, giat anjangsana hari ini tidak hanya sebatas memberikan himbauan. Aipda Sudiro juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mendorong dialog aktif antara kepolisian dan masyarakat, serta mengajak warga untuk berpartisipasi dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Dalam suasana kegiatan yang aman, lancar, dan kondusif, warga merasa lebih dekat dengan aparat kepolisian setempat. Mereka merasa didengarkan dan mendapatkan informasi yang berguna untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Giat anjangsana ini menjadi contoh nyata bagaimana kepolisian setempat terlibat aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan semangat kerja sama antara warga dan kepolisian, diharapkan Desa Sukamaju dapat tetap aman dan tertib di tengah tantangan musim kemarau yang berpotensi berbahaya.